



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Perguruan Silat Kumpul Di Kodim Wonogiri, Ternyata Ini Tujuannya

Pardal Riyanto - SURAKARTA.FRN.CO.ID

Mar 2, 2023 - 13:36



WONOGIRI – Dalam rangka mencegah adanya konflik sosial, Kodim 0728/Wonogiri menggelar Pembinaan Komunikasi(Binkom) yang dilaksanakan di Aula Makodim, dengan tema “ Peran seluruh komponen masyarakat dalam mencegah konflik social di wilayah Kodim 0728/Wonogiri “, Kamis(2/3/23).

Dandim Letkol Inf Deny Octavianto melalui Kasdim Mayor Inf Iman Maulana Sirod mengatakan, penyelenggaraan kegiatan ini bertujuan untuk membina komunikasi antar perguruan pencaksilat yang ada di Wonogiri, agar tercipta hubungan yang harmonis, yang dapat bersatu padu dalam mewujudkan persatuan dan kesatuan. Selain itu juga, untuk menggali dan menyatukan potensi positif yang dimiliki masing-masing perguruan, sehingga menghasilkan suatu prestasi yang dapat membanggakan kita semua.

Untuk itu, dirinya mengajak untuk mengikuti bersama kegiatan ini dengan penuh

antusias dan semangat persatuan, dengan harapan hasil dari kegiatan ini dapat memberikan dampak yang baik untuk mempererat persatuan dan kesatuan bangsa, khususnya di wilayah Kabupaten Wonogiri.

Sementara itu, selaku Ketua Tim Binkom Cegah Konflik Sosial dari Sintelad yakni Kolonel Inf Agung Sukoco, membacakan sambutan Asintel Kasad Mayor Jendral TNI Dedi Solihin mengatakan, jika konflik sosial bisa muncul dari mana saja. Baik dari karakteristik individu, masyarakat, kelompok, interaksi sosial, serta terjadinya ketimpangan dan kelangkaan.

“ Kita patut bersyukur dalam setiap konflik yang terjadi, Pemerintah daerah bersama elemen masyarakat secara cepat dapat mengatasinya dengan baik, sehingga konflik tidak berkembang luas ”, ucapnya.

Masih dalam penyampaiannya, terlebih dalam menghadapi Pilpres, anggota legislative maupun kepala daerah pada tahun 2024, perlu adanya sinergitas yang dibangun secara lebih luas Antara Pemerintah dengan stakeholder lainnya dalam upaya mencapai hasil Pilkada yang berkualitas dan berintegritas.

“ Konflik ini bukan hanya tanggungjawab pemerintah semata, melainkan tanggungjawab seluruh pihak. Oleh karena itu, upaya untuk mencegah terjadinya Konflik Sosial merupakan langkah strategis yang perlu dilakukan, agar konflik tidak meluas sehingga stabilitas kondusif tetap terjaga “, ungkapnya.

Untuk diketahui dalam pelaksanaan Binkom ini, Kodim menghadirkan Dua narasumber dalam hal ini Kasi Intel Kejari Wonogiri Endang Darsono dan Kepala Kesbangpol Rahmat Imam Santosa, serta dalam kegiatan tersebut diikuti oleh anggota perguruan pencak silat yang ada di Kabupaten Wonogiri,

(Arda 72).